

## Courte histoire d'Ambroise - 2023

**00:00** La guerre est passée, dix ans se sont écoulés depuis. Bien que le calme et la paix règnent désormais, les cicatrices des violences passées demeurent profondes. Les hommes partis au combat ne sont jamais revenus, laissant derrière eux des familles dévastées et des villages appauvris, où la survie s'avère encore difficile.

Cette histoire raconte le parcours d'Ambroise, un jeune homme de 20 ans, résidant dans un village isolé nommé Verrefeuille. Ambroise a grandi dans l'ombre de la Grande Guerre. Cependant, les traumatismes de cette époque ont été si intenses qu'il en a perdu tous souvenirs. Aujourd'hui adulte, il nourrit un désir profond de quitter son village pour redécouvrir les terres qu'il avait entraperçues enfant, là où les affrontements faisaient rage au loin. Il veut se remémorer ce passé, comprendre ce qu'il a vécu.

Mais quitter Verrefeuille n'est pas simple. Les règles instaurées par le chef du village interdisent formellement toute sortie. Pour briser cette loi, Ambroise sait qu'il devra défier et vaincre ce chef autoritaire. Depuis près de dix ans, ce combat l'obsède. Il est convaincu que le chef porte la responsabilité de la disparition des hommes du village, y compris de son propre père.

**01:35** Un matin, animé par une conviction inébranlable, Ambroise décide que l'heure est venue. Il revêt son armure, marche jusqu'à la hutte du chef et le défie en duel. Le village entier s'agite, partagé entre excitation et terreur à l'idée du combat imminent.

Le duel commence. Ambroise s'élance avec une détermination sans faille et, rapidement, il tranche la main inutilisée du chef. Ce dernier, affaibli par une perte de sang importante, ne peut poursuivre le combat. Mais Ambroise ne s'arrête pas là : il souhaite prolonger la souffrance, marquer durablement sa victoire. Il refuse de porter le coup fatal, préférant laisser le chef s'effondrer, à bout de forces.

**04:08** Le village, témoin de cette confrontation, prend alors conscience des changements à venir tandis qu'Ambroise quittait déjà Verrefeuille et partait vers l'inconnu.